

せんだん



平成30年12月21日(木) 第18号

文責 校長 森本 克彦

よいお年をお迎えください

早いもので2学期の終業式を迎えました。子ども達にとっては待ちに待った冬休みです。そして、今年も終わり、新しい年を迎えることになります。振り返ると、小陸競、修学旅行、体験学習、学習発表会、持久走大会、緑の少年団活動等大きな行事や学習活動が目白押しでした。子ども達は、どの行事にも全力で取り組み、まさに「よく学び、よく遊べ」の實りのある充実した2学期だったと思います。

子ども達は、1月7日まで家庭や地域で過ごすことになります。年末年始は、家庭、あるいは地域での行事や計画がたくさんあるかと思えます。家族や地域との関わりを通して、学校ではできない経験をたくさんさせてほしいと思います。よいお年をお迎えください。



63人全員が走った！持久走大会

5日、好天の下、校内持久走大会を行いました。どの学年も、みな一生懸命な走りでした。自分とのたたかいかでもある持久走。自分に「負けない」「あきらめない」心も育ちました。体調がすぐれない子どももいましたが、それでも走ろうとする。その気持ちがうれしかったです。多くの方々の「ガンバレー！」がどんなに励みになったことでしょう。



緑の少年団全県交流会

7～8日、各地域代表少年団による発表会。グループに分かれて交流や木質材料を使った製作活動をしました。全体の前でも、進んで前に出て説明役を引き受けたり、質問をしたりと積極的でした。



冬休み、イノシシに注意を！！

校区内でもイノシシが出回っています。イノシシやワナを見かけても、近づかないようにさせてください。



♡心を歌に込めて♡ありがとう♡

7日『人権集会』は、田平在住の「BLOWS (プロウズ)」をゲストに「人権コンサート」がありました。子ども達と交流しながら、音楽と言葉がもつ美しさや楽しさを味わい、かけがえない命、人権を守る意識を高めました。

BLOWS

with Prosper Joy/森本校長

12.07

田平南小学校

School Tour Day 2



1月の主な行事：諸活動（予定）

- 8日(火) 3学期始業式 あいさつ運動(45年) 集団下校
 - 9日(水) 体位測定 (4～6年)
 - 10日(木) 体位測定 (1～3年) 新年の誓い発表会
 - 11日(金) 書き初め大会
 - 14日(月) 成人の日
 - 15日(火) あいさつ運動(45年)
 - 18日(金) 授業参観・懇談会
 - 20日(日) 家庭の日
 - 24日(木) 給食感謝集会
- ※17日～22日 書き初め展



「楽しいな」！？学力テスト

市の学力テストを全学年で実施しました。1年生にその感想を聞くと「楽しかったです」と多くの子どもが答えました。1年生だから？かも知れませんが、テストや日々の学習が「楽しい」と思える…本来そうあるべきものだと考えさせられました。その結果を受けて、笑顔あふれる楽しい学習に3学期もつなげていきたいと考えます。



子ども達の活動の様子から



中瀬草原クロカン



あいさつ運動(6年)